

Le soutien au gouvernement vénézuélien est exprimé dans plusieurs parties du monde



La Havane, 24 janvier (RHC)- Des militants de mouvements politiques et sociaux, des professeurs d'université, des intellectuels et des artistes de plus de 25 pays ont dénoncé à la Havane les attaques des États-Unis contre le Venezuela suite à la reconnaissance par Washington de Juan Guaidó comme président par intérim.

Les participants au 10e Atelier International sur les Paradigmes d'Émancipation, ont souligné, dans une déclaration, que le président légitime et constitutionnel du Venezuela est Nicolás Maduro, élu démocratiquement.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/181865-le-soutien-au-gouvernement-venezuelien-est-exprime-dans-plusieurs-parties-du-monde>



Radio Habana Cuba